



Gestión de riesgos a través de una solución de cautiva

EL CONCEPTO DE CAUTIVA

Una cautiva es una aseguradora o reaseguradora creada por un grupo, que no sea una entidad de seguros o de reaseguros, para asegurar ciertos tipos de riesgo, en totalidad o parcialmente, de la entidad dueña de la cautiva. La cautiva es la solución ideal para empresas con una buena gestión del riesgo, que permita, al fin del día, obtener un resultado de suscripción positivo. Con la solución cautiva, y la retención (normalmente parcial) de los riesgos, ese resultado se queda en la cautiva, luego “en casa”, y no en otra entidad, la compañía aseguradora.

LA SOLUCIÓN PCC (PROTECTED CELL COMPANY)

Las PCC (compañía de celdas separadas/protegidas) son una forma de cautivas que ha evolucionado desde el concepto de “rent a captive”: compañías cautivas que “alquilaban” una parte de su capacidad a riesgos de otras empre-

sas. Las PCC tienen la ventaja de la separación entre sus celdas, cada una siendo totalmente independiente de las demás, según la ley. Cada PCC es una sola entidad jurídica, aunque con dos tipos de acciones: las acciones del core (núcleo) y las acciones de las celdas. El núcleo pertenece al promotor de la cautiva y las celdas son propiedad de los dueños del riesgo. El núcleo es responsable de la gestión de la empresa y de las celdas, en este último caso, en estrecha colaboración con los respectivos propietarios a través de órganos propios, los “comités de celda” (cell committees).

Una PCC es la solución ideal para empresas medianas con interés en experimentar la solución cautiva pero que no tienen dimensión suficiente para iniciar una cautiva ellos solos, en la que sería necesaria una inversión del capital de solvencia necesario para una aseguradora o reaseguradora. En el caso de una celda en una PCC, la inversión es bastante menor, proporcional al riesgo colocado y al volumen de primas, lo que permite acceder más fácilmente a esta



António Negreiros Fernandes
Captive Management - HighDome pcc

solución, una manera segura y efectiva de financiamiento de riesgo.

HIGHDOME PCC

HighDome PCC es la protected cell company del Grupo MDS, y permite a sus clientes construir sus propias soluciones cautivas de seguros y reaseguros. Tiene su sede en Malta, el único país de la Unión Europea con legislación específica sobre PCC, con un gran desarrollo del sistema y soluciones financieras y con un mercado de seguros al mismo tiempo innovador y exigente.

A día de hoy, HighDome tiene varias celdas, más de 3.300.000 clientes/pólizas y un volumen de primas anual de 25.000.000 euros.

SOLUCIÓN DE ÉXITO

En una época en la que los consumidores dependen cada vez más de la electrónica para satisfacer sus necesidades personales y profesionales, resulta fundamental asegurar la longevidad y fiabilidad de estos productos. En este contexto, los fabricantes y distribuidores europeos de productos electrónicos están experimentando un éxito significativo con sus programas de seguro de garantía ampliada, proporcionados por una compañía de seguros cautiva.

Estos operadores del mercado de la electrónica, con sede en la Unión Europea, han lanzado una iniciativa estratégica para aumentar la satisfacción y lealtad de sus clientes, ofreciéndoles una cobertura de garantía ampliada que va más allá del periodo legal de garantía. Lo que inicialmente se ofrecía como un servicio, ha evolucionado hasta convertirse en una colaboración con operadores de seguros cautivos, para diseñar y aplicar un programa completo de seguro de garantía ampliada.

La iniciativa ha cosechado un gran éxito. En primer lugar, la cobertura de la garantía ampliada brinda a los clientes una mayor tranquilidad al garantizarles asistencia y protección

VENTAJAS DE LAS SOLUCIONES HIGHDOME

- Solución innovadora y flexible para la financiación del riesgo
- Optimización financiera del coste global del riesgo
- Acceso fácil a la solución cautiva con una inversión y costes de operación reducidos
- Acceso directo al mercado de reaseguro con mejores condiciones de coberturas y de primas
- Costes de seguros más estables a largo plazo en un mercado de seguros volátil
- Buena solución para riesgos bien conocidos o difíciles de asegurar
- Centro de beneficios adicionales para la compañía mediante la venta de productos de seguros a sus clientes
- Un equipo que combina la experiencia en seguros y reaseguros, gestión del riesgo y cautivas/celdas a nivel internacional.

continua frente a averías o defectos imprevistos en sus dispositivos electrónicos. Esta mejora en la experiencia del cliente se traduce en una mayor fidelidad a la marca y un aumento en las compras repetidas.

Además, el programa de seguros de garantía ampliada ha demostrado ser muy lucrativo económicamente para los operadores del mercado de la electrónica. Al aprovechar la capacidad de asunción de riesgos y la experiencia en suscripción de la cautiva, los operadores pueden ofrecer cobertura de garantía ampliada a precios más competitivos y, al mismo tiempo, proteger su cuenta de resultados añadiendo una nueva fuente de ingresos.

Por último, pero no por ello menos importante, la transformación del servicio en una solución de seguro permite a los consumidores cumplir la normativa aplicable al sector de los seguros, muy exigente y destinada a protegerlos.

Los resultados positivos de estos programas de seguros de garantía subrayan el valor de utilizar soluciones de compañías de seguros cautivas para facilitar soluciones de seguros personalizadas que respondan a las necesidades y objetivos únicos de cada empresa, promoviendo el éxito y la diferenciación en el mercado.